## Die Jugendschau der Landesgruppe 03 am 24.03.2024 in der Ortsgruppe Elbufer-Drawehn e.V.

Am 24.03.2024 fand die Landesgruppen Jugendschau erstmalig in der Ortsgruppe Elbufer-Drawehn e.V. statt. Gemeldet waren unglaubliche 96 Hunde, wobei 90 Hunde dem Zuchtrichter Friedrich Gerstenberg vorgestellt wurden. Was für eine wunderschöne Meldezahl für unsere Landesgruppe und für die Ortsgruppe! Durch die grandiose Meldezahl waren 19 Jugendliche/Junioren angereist und es entstand eine entspannte Stimmung unter uns.

Bevor die Jugendschau anfing, wurden uns Jugendlichen von unserem LG-Jugendwart Nils Trussner eine Verzehrkarte von 10 Euro spendiert, wodurch Essen und Trinken umsonst waren. Dadurch sollten die Jugendlichen unterstützt werden.

Wir Jugendlichen hatten durch diese starke Meldezahl viel zu führen, nicht nur Hunde aus dem Schaubreich, sondern auch Hunde aus dem Leistungsbereich wurden zahlreich vorgestellt.









Bei uns Jugendlichen sah dies jedoch nicht anders aus, auch hier waren ebenfalls beide Bereiche vertreten. Zudem gab es auch sehr junge Jugendliche die die Hunde super vorgestellt haben. Am Ende der Jugendschau hat jeder Jugendlicher eine Tüte mit Geschenken erhalten, die sie anschließend mit nach Hause nehmen durfte.

Rundum war es eine gelungene, harmonische Jugendschau, ob für den Zuchtrichter, die vielen Austellern, den Zuschauern, der Ortsgruppe Elbufer-Drawehn e.V. oder für uns Jugendlichen.

Zum Abschluss möchten wir uns Jugendlichen Herzlich bedanken bei dem Zuchtrichter, den Austellern, der Landesgruppe Niedersachsen und der Ortsgruppe Elbufer-Drawehn e.V. ohne die Unterstützung von euch wäre diese Jugendschau nicht möglich gewesen.

Vielen Dank!

